

ASPIRASI WARGA

Lewat Partai Gerindra, Ayuzar Daeng Siping Mantap Maju di Dapil 2 DPRD Gowa Pileg 2024

Subhan Riyadi - SULSEL.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 17, 2023 - 09:45



GOWA - Ayuzar atau akrab disapa Daeng Siping resmi mendaftar menjadi Bakal Caleg DPRD Kabupaten Gowa di Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024, melalui Partai Gerindra.

Ditemani keluarga dan sejumlah tokoh masyarakat Kabupaten Gowa, Ayuzar

Daeng Sipping mendatangi Kantor DPC Gerindra Gowa, Jalan Mangka Dg Bombong Sungguminasa, Rabu 8 Maret 2023.

Ayuzar mengatakan, dirinya telah memantapkan diri untuk maju di Pileg 2024 lewat Dapil 2 Gowa meliputi Kecamatan Pattalassang, Kecamatan Bontomarannu, Kecamatan Parangloe, dan Kecamatan Manuju.

"Hari ini saya sudah mendaftar di Kantor DPC Gerindra Gowa. Saya hadir bersama rombongan keluarga dan tokoh masyarakat," ujar Ayuzar, ST, .SH, .MH.

Saat mendaftar di kantor DPC Gerindra, Ayuzar didampingi sang istri, Nurjannah Suleman, Etta M. Mansir Dg Sikki yang juga merupakan Pimpinan Sanggar Singara Bulang Pao Pao dan ayah serta ibu mertua, Suleman Dg Ngalle dan Jumatia Dg Ngasih.

"Saya sampaikan bahwa saya sudah bergerak menggalang dukungan baik keluarga, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda dan ibu-ibu yang tersebar di 16 desa di 4 kecamatan yakni Pattalassang, Bonto Marannu, Parangloe, Manuju," bebernya.

Lebih lanjut, Ayuzar Daeng Siping yang akrab dengan akronim ADS mengungkapkan bahwa saat ini sudah sekitar 200 tokoh masyarakat di Dapil 2 yang bersedia berjuang bersamanya.

"Ahamdulillah sudah lebih 200 orang tokoh bersedia berjuang bersama ADS," ungkap sarjana Perkapalan Teknik Unhas ini.

Pada kesempatan itu, salah satu tokoh agama di Pattalassang, Dg Tola mengungkapkan harapannya kepada Ayuzar Daeng Siping.

"Kami berharap Daeng Siping dapat menjadi anggota DPRD Kabupaten Gowa yang membawa harapan baru di Dapil 2," ungkap Dg Tola yang ikut mendampingi Ayuzar Daeng Siping saat mendaftar di DPC Gerindra Gowa.

"Kami mendambakan anggota dewan yang dekat dengan masyarakat, mau mendengar aspirasi masyarakat, mampu menyampaikan dan memperjuangkan aspirasi masyarakat, memiliki kompetensi tugas kedewanan dan pengetahuan tentang masyarakat dan wilayah yang diwakilinya, serta memiliki kepedulian dan budi pekerti yang baik," tambahnya.

Sementara itu, Ketua DPC Gerindra Kabupaten Gowa, Andi Tenri Indah yang juga merupakan Wakil Ketua DPRD Gowa saat ini akan maju menjadi Caleg DPRD Provinsi Sulsel Dapil 3 Gowa Takalar.

Menurut Andi Tenri Indah, target Partai Gerindra Gowa di Pileg 2024 mendatang yakni 10 kursi di DPRD Kabupaten Gowa.

"Insya Allah Dapil 2 peluang Gerindra dapat 2 kursi sesuai pernyataan Sekertaris DPC Gerindra Gowa, Bapak Muh Idris Rate, SE," ungkapnya.